

30.01.2013 - 12:25 Uhr

Les villes saluent la participation illimitée de la Confédération au trafic d'agglomération

Berne (ots) -

L'Union des villes suisses salue la décision du Conseil fédéral d'inscrire la participation de la Confédération au trafic d'agglomération dans un fonds illimité. S'il est bien organisé, ce projet peut permettre à toute la Suisse de bénéficier, à l'avenir, d'un trafic d'agglomération performant.

L'ensemble de la Suisse profitera de la participation de la Confédération au financement du trafic d'agglomération grâce à un fonds dont l'existence n'est pas limitée. La qualité des infrastructures est essentielle pour la capacité concurrentielle des villes et des agglomérations, qui réalisent 84% du PIB suisse, au bénéfice de toutes les régions.

C'est pourquoi il faudra veiller à ce que le montant de l'aide fédérale permette aussi, à l'avenir, de combler les retards mis à jour dans les infrastructures du trafic d'agglomération. Les projets d'agglomération de la deuxième génération déposés en 2012 montrent bien l'étendue des besoins. Le financement de ces projets doit impérativement être poursuivi, sans interruption, pour ne pas freiner les efforts en cours dans les agglomérations et pour répondre efficacement aux importants problèmes de surcharge.

Contact:

Renate Amstutz
Directrice de l'Union des villes suisses
Tél.: 41/31/356'32'32

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100017932/100732073> abgerufen werden.